

Moll-Gymnasium präsentiert sich in vielen Facetten

Gut besuchter Aktionstag

Wie jedes Jahr lud das Moll-Gymnasium zu seinem Aktionstag, bei dem sich die Schule in ihrer ganzen Vielfalt der Schwerpunkte mit einem ebenso bunten wie informativen Programm vorstellte. Von sportlichen Vorführungen und „Physik zum Anfassen“, von der Begehung einer Zelle bis zu literarischen Lesungen, von musikalischen Kostproben aus Henry Purcells „Dido und Aeneas“, Instrumental- und Chorstücken sowie Ausschnitten aus dem Musical „Lena“ bis hin zu dem Quiz „Wer wird Millionär“ reichte das Spektrum. Direktor Gerhard Weber begrüßte im vollen Haus viele Gäste, darunter Ex-Mollaner und politische Prominenz, allen voran den Bundestagsabgeordneten Lothar Mark, der einige Jahre als Lehrer am Moll tätig war, den Landtagsabgeordneten Klaus Dieter Reichardt, Bürgermeister Dr.

Peter Kurz, Stadträtin Gabriele Egler-Huck, die am Moll als Oberstudienrätin unterrichtet. Sie lauschten musikalischen Darbietungen im Musiksaal, verfolgten Versuche im Chemietrakt und schauten bei der Robotik-AG zu, wie kleine Roboter gebaut und programmiert werden.

„Greifbare Mathematik“ wurde in einem Klassenzimmer demonstriert, aber auch Kultur und Literatur kamen zu ihrem Recht. Im Literaturcafé gab es einen Vorlesewettbewerb, serviert mit Kaffee und Buchstabenplätzchen. Die Fachschaft Religion informierte u.a. über Transfair Produkte und bot bunte, in Schokolade getauchte Obstspieße an. Sogar Kinderschminken war für die kleinen Besucher im Angebot.

An vielen Infoständen informierten die verschiedenen Gruppen der Schule wie SMV,



Die Bananen-Schoko-Spieße fanden reißenden Absatz

Foto: Meißner

Streitschlichter, Pädagogischer Stammtisch, Schülerzeitung und der Förderverein über ihre Arbeit. Schulleitung und Elternbeirat standen für Fragen zur Verfügung. Beim Infotisch des Arbeiter-Samariter-Bunds konnten Besucher in einem Quiz viel über gesundheitliche

Fragen lernen, und ein gut bestückter Bücherflohmarkt lud zum Stöbern ein. Sehenswert waren die kunstvollen, ausgestellten Ergebnisse des Malwettbewerbs an der Schule, der sich aus Anlass des Stadtjubiläums mit Mannheim-Motiven befasste. Im Foyer lockte

eine Cocktailbar mit fruchtigen Mischungen und Milkshakes. Gemütlich sitzen konnte man im Café bei Kuchen und Torte; wer es deftiger mochte, war bei der Französisch AG mit verschieden belegten Baguettes gut aufgehoben.

cm